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力強く踏みだそう
校 長 川端 恵子

山桜が咲き始めました。先日はあっぽうランドと県の農業試験場に行ってみましたが，も

う満開を過ぎていました。コロナウイルス感染症の予防対策で３月４日から臨時休業に入

ってしまい，一年の最も大切な締めくくりが十分にできないまま，３月下旬を迎えました。

仕方のないこととは言え，無念さが残る学年末となっています。

保護者の皆様，地域の皆様方には，子供たちのお世話・見守り等，本当にありがとうご

ざいます。子供たちもこの休業の意義をよくとらえ，きまりを守って規則正しい生活を心

がけてくれているようです。けれども，元気な子供たちが友達や先生と会うこともなく，

家庭だけで過ごすのは限界があると思います。ストレスもたまってきているのではないか

と案じています。一日も早い収束を願うばかりです。このような事態になって改めて，学

校教育には国語や算数，社会といった教科学習をすることの意義だけではなく，人と人が

つながって生活すること，色々な感情を伝え合ってコミュニケーションを図りながら生活

することの意義があることをつくづく感じました。やはり人間は「人の間で育つ」とい
うことなんですね。

２４日の６年生の卒業式は，在校生は不在，来賓も市教

育長，ＰＴＡ会長，区長だけ。そして，卒業生保護者と職

員が参列するという，異例の形態になりますが，１３名を

勢いよく巣立たせるためにできる限りの準備をして臨みた

いと考えています。下西小自慢の６年生のために。

１年生から５年生の子供たちもこの一年，よく頑張って

きました。できるようになったこと，さらに上達したこと

など，たくさんの成長が見られました。先生や友達と切磋

琢磨したことを忘れずに，次の学年でもせいいっぱい努力を積み重ねてほしいと思います。

修了式も短縮形となるのではないかと思いますが，「はつらつと 世界に伸びよ 下西の子」

と，気概をもって進級できるよう励ましてやりたいと思っています。

保護者の皆様，地域の皆様，本年度の教育活動に対し，多大な御支援を賜り誠にありが

とうございました。心から御礼申し上げます。活発なＰＴＡ活動ができたこと，充実した

学校行事ができたこと，サトウキビ栽培や芋の栽培などの体験活動ができたこと，様々な

体育関係行事でよい結果を残せたことなど，皆様方の御支援，御協力があったからです。

本当にありがとうございました。来年度も教職員一丸となった取組を展開し，子供たちの

健全な成長を推進してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

（下西小学校職員一同）

《４月の行事予定》
３日（金）：入学式準備（新５・６年生） １７日（金）：家庭訪問（池野）

６日（月）：新任式・始業式・入学式 ２０日（月）：ＰＴＡ総会，学級ＰＴＡ

１０日（金）：家庭訪問（川迎・鞍勇） ２２日（水）：家庭訪問（若宮）

１年生給食開始 ２３日（木）：ＰＴＡ理事会・専門部会

１３日（月）：ひまわり学級開級式 ２４日（金）：家庭訪問（上石寺・下石寺）

１４日（火）：交通安全教室 ２７日（月）：標準学力検査（～２８日）

１５日（水）：家庭訪問（塰泊），１年生を迎える会 ２９日（水）：昭和の日

１６日（木）：全国学力・学習状況調査（６年）



５校合同集合学習

２月２６日・２７日に，市内の５校（下西・現和・
社会教育功労賞受賞！

古田・安城・住吉）の５・６年生が下西小学校に集ま 本校の金管バンドが，これまでの学校行事で

り，集合学習を行いました。本年度から始まった新し の活躍や校区の行事への積極的参加，様々な音

い取組です。これまでは小規模校同士では行っていた 楽祭等への参加などが認められ，西之表市の社

のですが，中学校へのつなぎや多様な考えに触れさせ 会教育功労賞を受賞しました。おめでとう！

ることなどを考えたとき，やはり大規模校に集まって ６年生は３月で卒業になり，また部員が少な

行う方がより効果的です。そのため下西小と榕城小が くなります。新し

会場校となり他の学校を受 い部員が入ってく

け入れることになりました。 れないかなと願っ

さすがに５校の児童が集 ています。興味が

まると，教室もいっぱいに ある子は，ぜひ一

なりました。しかし，普段 度練習の様子をの

なかなか味わえない大人数 ぞきに来てくださ

での授業に，子供たちは緊張 い。

しながらも楽しみながら取り

組んでいました。また，他校 エアコンがつきました！
の先生の授業もとても新鮮だ 市内の各小学校の図書室にエアコンがつけら

ったようです。２日間でした れることになったのですが，本校の図書室は構

が，とてもよい経験になり， 造上設置ができない（吹き抜けのため，設置し

中学校へのよいつなぎとなり ても効果がない）ため，隣の図工室に設置され

ました。 ました。これから図工室は，閲覧室としても利

次年度は，上西・国上・伊 用することになります。これで快適な環境で読

関・安納の５・６年生が本校 書ができるようになりま

に集まる予定です。今から楽 す。読書好きな子がたくさ

しみです。 ん増えてほしいなと思いま

す。

消防署・警察署見学
３月３日に３年生が社会科の ガードレールもつきました！

学習で，警察署と消防署を見学 以前から，正門前の道路は交通量が多く，見

しました。西之表市の安全な暮 通しも悪い上に，歩道も狭くて危ないと感じて

らしを守るためにどんな仕事を いましたが，校区の有志の方のご協力によりガ

しているのか，職員の皆さんの ードレールが設置

願いはなど，実際に見たり聞い されました。これ

たりしながら学習を深めていま で安全に登下校が

した。また，実際に使っている できます。本当に

車両や機器なども見せていただ ありがとうござい

き，子供たちも大変喜んでいま ました。

した。

３ 学 期 学 校 評 価 結 果 よ り
項 目 職 員 児 童 保護者 主な項目の結果は，左表のとおりです。

１友達と仲良く過ごす ８３.３↑ ９２.０↑ ８５.２↑ 児童・保護者ともに前回を上回る結果とな

２明るく元気なあいさつ ８３.３↓ ９２.９↑ ８３.７↑ りました。しかし，職員は前回を下回る項

３自分の考えや思いを話す ７８.１↓ ８４.５↓ ７８.０↑ 目が多く，まだまだ課題があると考えてい

４積極的な読書の推進 ７５.０↓ ７７.３↑ ７１.４↑ ます。本校の子供たちは，まだまだ伸びま

５積極的な体力づくり ７８.６↑ ８７.０↓ ８３.３↑ す。さらに伸びていくよう次年度も職員一

６歯みがきとむし歯治療 ６５.６↓ ９４.１↑ ８３.８↑ 同全力で取り組んでいきます。

自由意見の中で，こうしたらどうですかという提案がありました。ぜひ参考にさせていただきます。ま

た，厳しいご意見もありました。それらは真摯に受け止め，明日からの教育活動で改善していきます。本

当にありがとうございました。




